

Cinco miradas personales sobre Goya

HERALDO Zaragoza

La Caja de Ahorros de la Inmaculada, a través de su servicio cultural, ha organizado un ciclo con el título «Otras miradas sobre Goya». Son cinco las sesiones previstas, durante esta semana, y todas ellas tendrán lugar a las 20 horas en el salón de actos que posee la entidad de ahorros en su sede central, en el número 10 del zaragozano paseo de la Independencia.

Emilio Casanova, con la presentación de su ópera videográfi-

ca «Pintar hasta perder la cabeza», inauguró ayer el ciclo. Hoy interviene Manuel Sancho Rocamora, con una conferencia titulada «En torno a ciertos personajes aragoneses retratados por Goya».

Las otras tres conferencias, el miércoles, jueves y viernes, serán pronunciadas por Ildelfonso-Manuel Gil, con el título «Mis poemas a Goya»; Antonio Fernández Molina, sobre «Goya en la prehistoria del cine», y Juan Ignacio de la Vega Aguilar, sobre «Los rostros ocultos de Goya».